
PRESIDENTE SECRETÁRIA

1 ATA DA REUNIÃO CONCEO Nº 192. Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois 

2 mil e vinte, às quatorze horas, reuniu-se o Conselho de Centro do Centro de Educação Superior 

3 do Oeste – CONCEO, em reunião ordinária por meio da Plataforma on line Teams, conforme 

4 Resolução nº16/2020 do CONSUNI, presidida pela Profa. Silvana dos Santos Zanotelli – Diretora 

5 Geral da UDESC Oeste Pro Tempore -, e com a presença dos seguintes Conselheiros: Ana Paula 

6 Fachinetto, Aniela Pinto Kempka, Carla Argenta, Elisangela Argenta Zanatta, Rogério Ferreira, 

7 Ana Luiza Bachmann Schogor, Darlene Cavalheiro, Lúcia Teresinha Ruwer, Maria Luisa 

8 Appendino Nunes Zotti, Sandra Mara Marin e Samara Cristina Gobbi Adamczuk. Constatado 

9 quórum a Presidente, Profa. Silvana, cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião 

10 ordinária. Com relação à aprovação das atas, a secretária Vanessa pede retirada de aprovação 

11 da Ata nº190 de 10/11/2020 SGPe 38281/2020 pois não foi inserida no SGPe de acordo com o 

12 prazo regimental de um dia antes da reunião e informa que com relação à ata nº 189 de 

13 19/10/2020 SGPe 38276/2020, houve pedido de correção por parte da Conselheira Ana Luiza, 

14 com relação à ortagrafia de alguma spalavras, não alterando o sentido da mesma. Não houve 

15 manifestação contrária e a ata nº189 é aprovada por unanimidade. Em Expediente:. A 

16 Secretária pede inclusão em pauta do processo 38523/2020 que trata da homologação do 

17 EDITAL 019/2020/Direção Geral/UDESC Oeste MÉRITO FUNCIONAL, sendo a relatora a 

18 Conselheira Aniela Pinto Kempka. A inclusão do processo é aprovada por unanimidade. Ordem 

19 do Dia. 1. PROCESSO SGPe 39809/2020. Origem: Departamento de Enfermagem – UDESC 

20 Oeste. Assunto: Discussão e Aprovação de “Solicitação de credenciamento nas disciplinas de 

21 Estágio Curricular Supervisionado I e Metodologia de estudo e pesquisa I”. Interessada: Profa. 

22 Ivete Maroso Krauzer. Relatora: Profª. Elisandra Rigo. Relatora com a palavra comenta que se 

23 trata do credenciamento nas disciplinas de Estágio Curricular Supervisionado I e Metodologia de 

24 estudo e pesquisa I do curso de Enfermagem da UDESC Oeste – Chapecó para professora Ivete 

25 Maroso Krauzer, encontra-se com a documentação e comprovantes de acordo com a Resolução 

26 Nº 3/2016 – CONSEPE, alterada pela Resolução Nº 005/2019-CONSEPE. A relatora, mediante 

27 ao que expos profere seu parecel favorável à aprovação do processo Não houve quem quisesse 

28 discutir e o parecer da relatora é aprovado por unanimidade. 2 PROCESSO SGPe 32876/2020. 

29 Origem: Direção de Administração – UDESC Oeste. Assunto: Discussão e Aprovação de 

30 “Planejamento do orçamento de custeio do exercício de 2021 da UDESC Oeste”. Interessada: 

31 Téc. Ana Paula Fachinetto. Relatora: Téc. Samara Cristina Adamczuk. Relatora com a palavra 

32 comenta que o planejamento orçamentário levou em consideração as demandas levantadas para 

33 o próximo ano e uma revisão dos valores utilizados nos anos anteriores, compreendendo 2016, 

34 2017, 2018 e 2019.Ela ressalta que em sua previsão de valores de custeio, a Direção de 

35 Administração cita as alterações inesperadas na gestão e nas despesas sofridas desde março de 

36 2020 em função da Pandemia pelo COVID-19, que ocasionou muitas limitações nas atividades e 

37 gastos da instituição.A relatora explica que de acordo com o processo, o planejamento para o 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

38 próximo ano levou em consideração as despesas dos anos anteriores, e ainda uma perspectiva 

39 de retomada, mesmo que parcial, das atividades em 2021.Com isso, a previsão do orçamento 

40 de custeio da UDESC Oeste para o ano de 2021 é de R$ 4.445.000,00 (quatro milhões, 

41 quatrocentos e quarenta e cinco mil reais), representando um acréscimo de 4,17% em relação 

42 ao 2020. Relatora traz detalhamento de distribuição do custeio e menciona que no processo 

43 constam as planilhas detalhadas. Ela finaliza proferindo parecer favorável à proposta de 

44 planejamento orçamentário de custeio para o ano de 2021 da UDESC Oeste. Não houve 

45 interessados na discussão e o parecer da relatora é aprovado por unanimidade. 3.PROCESSO 

46 SGPe 36968/2020. Origem: Comissão Permanente de Pessoal Técnico Universitário – UDESC 

47 Oeste. Assunto: Discussão e Aprovação de “Solicitação de afastamento para cursar pós-

48 graduação - Mestrado – PIQT”. Interessado: Téc. Afonso Romano Brustolin Baldo. Relatora: 

49 Profª. Ana Luiza Bachmann Schogor. Relatoa comenta que documentos anexados ao processo 

50 atendem o disposto no Par 2, Art1 (que autoriza pedido de afastamento para programa de 

51 mestrado recomendado ela CAPES), com documentos comprobatórios como peças do processo; 

52 o disposto no Art2, de não ultrapassar o limite de 8% do número total de servidores do centro, 

53 atestado pelo parecer da Diretora de Administração Ana Paula Fachineto, assinado em 

54 03/12/2020; atende todos os incisos do Art 5, quanto a comprovar ser servidor efetivo e estável 

55 da UDESC, que as atividades de seu cargo efetivo são compatíveis com o programa de mestrado 

56 e trabalho a ser desenvolvido e, que o servidor foi incluído do PIQT para o ano de 2021. A 

57 relatora segue informando que é apresentada uma avaliação minuciosa realizada pela Diretora 

58 de Administração sendo favorável ao pedido de afastamento integral do servidor Afonso e que 

59 na sequência, em 07/12/2020, em reunião da COOPTA setorial, houve nova análise e discussão 

60 da matéria, sendo que esta comissão analisou o requerido no Par 1, do Art7, e foi de parecer 

61 favorável a solicitação do técnico Afonso e que por fim, tal solicitação deve ser apreciada em 

62 Conselho de Centro. A relatora, em verificando todas as documentações e comprovantes 

63 apresentados, todas as análises e pareceres já emitidos pelas instâncias solicitadas na legislação 

64 vigente, é de parecer favorável a solicitação para afastamento para cursar pós-graduação, em 

65 nível de mestrado, pelo técnico Afonso R. B. Baldo, sendo que o presente processo deve seguir 

66 para a Reitoria da UDESC, a qual deliberará/apreciará definitivamente sobre a solicitação. Em 

67 discussão, nenhum dos conselheiros manifestou-se e o parecer da relatora é aprovado por 

68 unanimidade. 4. PROCESSO SGPe 36283/2020. Origem: Departamento de Enfermagem – 

69 UDESC Oeste. Assunto: Discussão e Aprovação de “Solicitação de credenciamento em 

70 disciplinas”. Interessado: Prof. Ilo Odilon Villa Dias. Relatora: Profª. Elisandra Rigo. Relatora com 

71 a palavra informa que o processo trata do credenciamento nas disciplinas de Bioquímica para 

72 terceira fase e na disciplina optativa -Tecnologia Diagnóstica do Curso de Enfermagem da UDESC 

73 Oeste – Chapecó para o docente ILO ODILON VILLA DIAS. Que o processo encontra-se com a 

74 documentação e comprovantes de acordo com a Resolução Nº 3/2016 – CONSEPE, alterada pela 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

75 Resolução Nº 005/2019-CONSEPE, e a Regulamentação Interna para Credenciamento de 

76 Docentes no Departamento de Enfermagem. Mediante o exposto, a relatora é de parecer 

77 favorável à aprovação do processo. Não houve interessados na discussão e o parecer da relatora 

78 é aprovado por unanimidade. 5 PROCESSO SGPe 41750/2020. Origem: Direção Geral - 

79 UDESC Oeste. Assunto: Discussão e Aprovação de “Alteração de datas de colação de grau da 

80 UDESC Oeste 2020/2 em função dapandemia de COVID-19”. Interessada: Profa. Silvana dos 

81 Santos Zanotelli. Relatora: Profª. Carla Argenta. Relatora com a palavra informa que trata-se de 

82 solicitação de homologação por este conselho, da alteração das datas de formaturas das turmas 

83 que concluem os seus cursos no semestre 2020/2. No processo consta a Comunicação interna 

84 da Direção geral com a proposta da data 06 de maio de 2020 que foi tomada como base o 

85 término das atividades o encerramento dos diários, conforme contato prévio com as chefias de 

86 departamento e os coordenadores de estágio e TCC, bem como a resolução 015/2020/CONSUNI 

87 para os cursos de Enfermagem, Engenharia de Alimentos, Engenharia Química e Zootecnia. A 

88 relatora segue informando que a solenidade ocorrerá de forma online, podendo, portanto, 

89 ocorrer todas em uma única data  e as outorgas em gabinete que se fizerem necessárias, antes 

90 desta data, serão regidas pela mesma Resolução, ou seja, de forma online. A relatora finaliza 

91 proferindo parecer favorável à homologação da alteração das datas de formaturas das turmas 

92 que concluem os seus cursos no semestre 2020/2. Não houve quem quisesse discutir e o parecer 

93 da relatora é aprovado por unanimidade. 6 PROCESSO SGPe 41754/2020. Origem: Direção 

94 Geral – UDESC Oeste. Assunto: Discussão e Aprovação de “Proposta preliminar de Calendário 

95 UDESC Oeste para o ano de 2021”. Interessada: Profa. Silvana dos Santos Zanotelli. Relatora: 

96 Profª. Elisangela Argenta Zanatta coloca o processo em diligência para complementar 

97 informações oriundas da Reitoria. A secretária Vanessa pede a palavra para que seja feito um 

98 combinado entre os conselheiros para a próxima reunião do CONCEO, em 08 de fevereiro, de 

99 modo que não haja prejuízo quanto ao quórum. Os conselheiros concordam e não há mais 

100 discussão. 7 PROCESSO SGPe 41514/2020. Origem: Direção de Ensino - UDESC Oeste. 

101 Assunto: Homologação de Ad Referendum “Plano de Trabalho Individual Definitivo do semestre 

102 2020/02 do CEO/UDESC”. Interessada: Profa. Denise Nunes Araújo. Relatora: Profª. Darlene 

103 Cavalheiro. Relatora com a palavra informa que processo trata da homologação do Ad 

104 Referendum para o PTI definitivo do semestre 2020/02. Ao presente processo foram juntados 

105 os processos SGPe 35783/2020 – PTI DEAQ, SGPe 37673/2020 – PTI Zootecnia e SGPe 

106 39852/2020 – PTI Enfermagem, contendo os PTIs dos professores efetivos e colaboradores e o 

107 POD de cada departamento. Informa que o processo foi aprovado Ad referendum pela Direção 

108 Geral devido ao cumprimento dos prazos para envio dos PTIs 2020-2 para a PROEN e 

109 considerando ainda não haver reunião do CONCEO em tempo hábil para aprovação da solicitação 

110 pela Direção de Ensino.  Mediante o exposto, a relatora é de parecer favorável à aprovação do 

111 Ad Referendum do Processo 41514/2020 que trata da homologação de Ad Referendum para o 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

112 “Plano de Trabalho Individual Definitivo do semestre 2020/02 do CEO/UDESC”. Ninguém quis 

113 comentar e o parecer da relatora é aprovado por unanimidade. 8 PROCESSO SGPe 

114 41480/2020. Origem: Direção de Pesquisa e Pós-Graduação - UDESC Oeste. Assunto: 

115 Homologação “Projetos de pesquisa para homologação na reunião do Conselho de 

116 Centro/ConCEO na data de14/12/2020”. Interessada: Profa. Aniela Pinto Kempka. Relator: Prof. 

117 Rogério Ferreira. Relator comenta que se trata de dois projetos para homologação no ConCEO, 

118 que foram encaminhados via plataforma PROPPG e a análise foi realizada diretamente na referida 

119 plataforma.O primeiro projeto recebe o título: Bioconversão de defensivos agrícolaspor meio do 

120 uso de enzimas oxidativas: toxicidade e princípio sativos remanescentes na água tratada, 

121 coordenado pela professora Aniela Kempka e o outro projeto é intitulado desenvolvimento de 

122 tecnologias cuidativo-educacionais voltadas a promoção da saúde e prevenção de agravos na 

123 atenção primária, coordenado pela professora Leila Zanatta. Ambos os projetos estão 

124 devidaemten justificados e o relator recomenda sua homologação. Não houve discussão e o 

125 parecer do relator é aprovado por unanimidade. 9 PROCESSO SGPe 31973/2020. Origem: 

126 Comissão Eleitoral – UDESC Oeste. Assunto: Homologação de Resultado “EDITAL 

127 016/2020/Direção Geral/UDESC Oeste: PROCESSO ELEITORAL PARA REPRESENTANTE 

128 DISCENTES E DOCENTES DO CENTRO DE EDUCAÇÃO SUPERIOR DO OESTE - UDESC OESTE NO 

129 CONCEO E CONSUNI”. Interessada: Profa. Silvana dos Santos Zanotelli. Relatora: Téc. Lucia 

130 Teresinha Ruwer. Relatora com a palavra informa que o presente processo trata do Edital 

131 016/2020/Direção Geral/UDESC Oeste, Processo eleitoral para representante discentes e 

132 docentes do Centro de Educação Superior do Oeste –UDESC Oeste no CONCEO e CONSUNI. Na 

133 primeira versão do referido Edital 016/2020, em seu item 1estão disponíveis duas (02) vagas 

134 para docentes no CONCEO, titular e suplente, com mandado de 2 (dois) anos e duas (02) vagas 

135 para  discentes, titular e suplente, com mandato de 1 (um) ano. Para o Conselho Universitário-

136 CONSUNI, estão disponíveis duas (02) vagas para docentes,titular e suplente, vedada a reeleição 

137 em todos as vagas.O item 3 do Edital 016/2020 trata da Votação e Apuração que deverá  ocorrer 

138 no dia 15 de outubro de 2020, por meio de votação eletrônica online utilizando o "Sistema de 

139 Votação Online Helios Voting", com comunicações eletrônicas utilizando exclusivamente o e-

140 mailinstitucional (udesc.br  -edu.udesc.br) dos eleitores. O item 4 do Edital compõe a Comissão 

141 eleitoral formada pelos membros: Téc. Afonso Romano Brustolin Baldo, Téc. William Xavier de 

142 Almeida, Téc. Vanessa Giacomolli,. Clarissa Bohrer da Silva, Profa. Ana Luiza Bachmann Schogor 

143 e Profa. Heveline Enzweiler(Presidente )e atribui as funções da mesma. A relatora comenta a 

144 respeito das retificações pelas quais o processo eleitorais passou, destacando que as alterações 

145 visaram a melhoria do processo, quanto a retificação pelo cancelamento da votação, e revela 

146 que que fica explícita a lisura do processo e a preocupação da Comissão em garantir a legalidade 

147 e transparência em função do problema verificado em relação a lista de votantes. Quanto ao 

148 resultado da votação, a Comissão informa na Ata 02 os seguintes números: “585 (quinhentos e 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

149 oitenta e cinco) era o número de votantes aptos, sendo 60 docentes e 525 discentes. Houve   

150 quatrocentos e sessenta e uma abstenções -não votaram, sendo 451 abstenções de discentes 

151 (CONCEO) e 10 abstenções de docentes (CONCEO e CONSUNI). Não houve ocorrências 

152 relacionadas com o processo de votação”. A relatora acredita que o alto número de abstenções, 

153 especialmente do corpo discente, pode estar relacionada a falta de divulgação do processo 

154 eleitoral pelos próprios Após a votação houve o seguinte resultado: Representante Conselho de 

155 Centro –CONCEO (docente) Titular: Edlamar Kátia Adamy; Suplente: Carine Vendruscolo, 40 

156 votos. Para as duas (02) vagas de representantes  docentesno CONSUNI foram deferidas as 

157 seguintes chapas:Titular: Denise Antunes de Azambuja Zocche e Suplente: Elisangela Argenta 

158 Zanatt; Titular: Diovani Paiano e Suplente: Ana Luiza Bachmann Schogor. Para as duas (02) 

159 Vagas de representantes discentes no Conselho de Centro-CONCEO,foram eleitas as seguintes 

160 chapas: Titular: Marina Klein Heinz e Suplente: Stefani Mallmann com 42 votos; Titular: Leticia 

161 Stake Santos e Suplente: Paulo Vinícius de Oliveira com 16 votos. Mediante parecer detalhado, 

162 a relatora profere parecer favorável a homologação do Resultado Final do Edital 

163 016/2020/Direção Geral/UDESC Oeste. Naõ houve quem quisesse discutir e o parecer da relatora 

164 é aprovado por unanimidade. 10 PROCESSO SGPe 38523/2020. Origem: Direção de 

165 Administração – UDESC Oeste. Assunto: Homologação de Resultado “EDITAL 019/2020/Direção 

166 Geral/UDESC Oeste MÉRITO FUNCIONAL”. Interessada: Téc. Ana Paula Fachinetto. Relatora: 

167 Profa. Aniela Pinto Kempka. O processo trata do EDITAL 019/2020/Direção Geral/UDESC Oeste 

168 MÉRITO FUNCIONAL onde constam, como documentos principais, a minuta do Edital publicado 

169 e a ata da comissão escrutinadora. A votação foi realizada de forma online no período de 

170 25/11/2020 a 02/12/2020, para todos os segmentos, sendo o Forms da Microsoft, a ferramenta 

171 utilizada. Relatora informa que o resultado para os segmentos foi:•Mérito Funcional Segmento 

172 Técnico Administrativo UDESC: Ana Paula Fachinetto, com 24 votantes, 7 abstenções, 0 (zero) 

173 brancos e 0 (zero) nulos;•Mérito Funcional Segmento Docente Departamento de Enfermagem: 

174 Olvani Martins da Silva, com 24 votantes, 15 abstenções, 0 (zero) brancos e 0 (zero) 

175 nulos;•Mérito Funcional Segmento Docente Departamento de Engenharia de Alimentos e 

176 Engenharia Química: Elisandra Rigo, com 12 votantes, 17 abstenções, 0 (zero) brancos e 0 

177 (zero) nulos;•Mérito Funcional Segmento Docente Departamento de Zootecnia: Ana Luiza 

178 Bachmann Schogor, com 15 votantes, 8 abstenções, 0 (zero) brancos e 0 (zero) nulos. Ela 

179 complementa que o resultado foi gerado no Microsoft forms pelo usuário 

180 06459598983@udesc.br e ficará disponível nos links descritos na ata anexada ao processo (que 

181 está para consulta pública) à quem interessar. Relatora finaliza informando que não foram 

182 relatadas inconformidades no pleito e deste modo é favorável à homologação do resultado final. 

183 Não houve interessados na discussão e o parecer da relatora é aprovado por unanimidade. 

184 Comunicações Pessoais. Profa. Aniela pede a palavra para comentar que os certificados do 

185 SEPE estão sendo confeccionados e ficarão prontos no início do próximo ano. Profa. Silvana 
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PRESIDENTE SECRETÁRIA

186 parabeniza a todos pelo SEPE, pois mesmo diante das adversidades fizeram um grande evento. 

187 Ela comenta que neste ano o recesso será apenas na véspera de Natal e de Ano Novo. Ela reforça 

188 o convite para o evento de encerramento do ano a ser realizado no dia 16 de dezembro a ser 

189 transmitido pelo canal do YouTube da UDESC, com homenagens aos servidores que completam 

190 dez anos de casa e aos eleitos pelo Mérito Funcional. Ela comenta que a UDESC não fornecerá 

191 agendas para o ano de 2021, em razão dos cortes de gastos, motivados pela pandemia do 

192 COVID-19. Ela finaliza agradecendo pelo ano que se passou, pelos conselheiros e pareceristas e 

193 toda comunidade acadêmica, desejando um bom ano a todos e seus respectivos familiares. Não 

194 houve mais interessados na comunicação então a Profa. Silvana, Presidente do CONCEO, 

195 agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual, eu, Vanessa Isabel de 

196 Marco Canton, secretária, lavro a presente ata que, após ser lida, discutida, votada e aprovada, 

197 será assinada por mim, pelo Presidente e por todos os conselheiros presentes à reunião em 

198 questão. Chapecó, aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte.
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